

Apoyo total a Contadora y derrota para Nicaragua

Naciones Unidas, Oct. 26 (UPI). La comunidad mundial dio hoy su apoyo total a la gestión de paz del Grupo de Contadora mientras Nicaragua sufría una severa derrota diplomática y se veía obligada a solicitar el archivo de un proyecto de resolución en su favor.

Luego de un abrumador debate con 68 oradores de la Asamblea General de la ONU aprobó un proyecto del Grupo de Contadora solicitando a los gobiernos centroamericanos que culminen el proceso de negociación para la suscripción del Acta de Contadora para la Paz y la Cooperación en América Central.

Además se insta a todos los estados, en particular a aquellos con vínculos e intereses en la región, a respetar cabalmente el Acta y a suscribir su Protocolo Adicional.

El debate fue por momentos áspero y cargado de recriminaciones, con mucho del lenguaje tomado de la confrontación Este-Oeste, pero el apoyo a Contadora fue unánime y así la gestión pacificadora puede entrar en su etapa definitiva con nuevos bríos, superada la amenaza de una división al no considerarse el proyecto de Nicaragua.

Al iniciarse la reunión el presidente de la Asamblea General, Paul Lusaka, de Zambia, dijo que "luego de extensas consultas el país que presentó el proyecto (Nicaragua) ha indicado que ha decidido no poner a votación el proyecto en este momento".

En otras palabras el proyecto queda archivado y aun-

—Pasa a la página 52—

Movilización de tropas y tanques en Nicaragua

Managua, Oct. 26 (UPI). Tropas y tanques del gobierno de Nicaragua se movilizaron en la importante ciudad de Esteli preparándose para una posible ofensiva rebelde antes de las elecciones del 4 de noviembre, dijeron hoy funcionarios.

En la costa atlántica el

jefe indígena miskito Brooklyn Rivera, quien la semana pasada retornó a Nicaragua del exilio, dijo hoy que realiza gestiones para el regreso de Ray Hooker, otro miskito y candidato a la Asamblea Constituyente por el Frente Sandinista de Liberación.

—Pasa a la página 52—

Willy Brandt niega que haya recibido soborno

Bonn, Oct. 26 (UPI) El ex canciller alemán negó hoy haber recibido dinero de una empresa industrial que se sospecha ha realizado sobornos políticos por más de ocho millones de dólares.

Brandt dijo a la comisión parlamentaria que realiza una investigación sobre co-

rrupción política que él se reunió con el jefe de la empresa Flick, Friedrich Karl Flick, en 1973 ó 1974 mientras era canciller pero que nunca se discutió un soborno a cambio de que la compañía evadiera impuestos.

Brandt, quien encabeza al opositor Partido Social

—Pasa a la página 51—

Tres búlgaros y 4 turcos atentan contra el Papa

Roma, Oct. 26 (AP). Un juez formuló hoy los cargos de complicidad en el intento de asesinato del Papa Juan Pablo II ocurrido en mayo de 1981, contra tres ciudadanos búlgaros y cuatro turcos, y reveló por primera vez que hubo un segundo hombre que dispa-

ró en esa oportunidad contra el Pontífice.

"Debemos creer sin duda que hubo una conspiración internacional para matar al Papa", dijo el juez Ilario Martella en rueda de prensa, y señaló que aún no se determinó la fecha en que el atentado se produjo.

—Pasa a la página 52—



ATENTADO CONTRA VICECONSUL. Roma, Oct. 26 (UPI). El vicecónsul de los Emiratos Arabes Unidos, Mohammad Al Soudia, es conducido en una camilla al ingresar al hospital rodeado de médicos y policías. Fue víctima de un pistolero que disparó contra su automóvil hirindiéndolo gravemente y dando muerte a su acompañante, una joven estudiante iraní de 23 años.

Diversas reacciones por la huelga de Siles Zuazo

La Paz, Oct. 26 (UPI). Los partidos de la oposición criticaron hoy duramente la decisión del presidente Hernán Siles Zuazo de declararse en huelga de hambre, mientras los empresarios privados plantearon un "pacto" político y social entre todos los sectores, siguiendo los lineamientos de una propuesta de la Iglesia.

El Obrero Boliviana (COB) dijo que veía con mucha preocupación el ayuno del presidente.

Siles Zuazo sorprendió anoche al país con su extrema decisión, pese a que hizo uso de este recurso en por lo menos en cuatro ocasiones anteriores. La primera, que concluyó exitosamente, fue durante su primera gestión presiden-

—Pasa a la página 52—

Posición de Reagan en ayuda a antisandinistas

Denver, Estados Unidos, Oct. 26 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo que no tenía ninguna objeción a que sus compatriotas se ofrecieran voluntariamente para ayudar a las fuerzas rebeldes que luchan contra el gobierno de Nicaragua.

bre la legalidad de las fuerzas voluntarias pero que no ve nada malo en ellas.

"Ha sido una tradición", dijo. "Los estadounidenses lo han hecho siempre. Yo me inclinaria por la no interferencia".

Dos voluntarios estadounidenses murieron el 1 de septiembre a bordo de un helicóptero rebelde que fue derribado en la capital de Nicaragua.

—Pasa a la página 52—

Shultz apoya el uso de la fuerza contra terrorismo

Washington, Oct. 26 (UPI). El secretario de Estado de Estados Unidos, George Shultz, dijo hoy que la opinión pública del país debe estar preparada para apoyar el uso de la fuerza contra el terrorismo aunque los hechos no queden muy claros.

Shultz dijo en un discurso, en la Sinagoga Park Avenue, de Nueva York, que "tenemos que ser duros, firmes, determinados y unidos frente a la amenaza terrorista. No debemos premiar a los terroristas cambiando nuestra política, cuestionando nuestros principios ni cayendo en auto flagelaciones e indecisiones".

"Debemos comprender que terrorismo es agresión y que, como la agresión, debe ser resistida por la fuerza", dijo. "Las opciones son tan simples como la inacción, que

Un diplomático de Emiratos herido en atentado en Roma

Roma, Oct. 26 (UPI). Un diplomático de los Emiratos Arabes Unidos fue gravemente herido y una mujer iraní que lo acompañaba murió hoy cuando un pistolero emboscó su automóvil en una intersección de un suburbio de Roma, dijo la policía.

La policía identificó al diplomático como a Mohammad Al Sowaidi, de 27 años, segundo secretario y vice cónsul de la embajada de los Emiratos Arabes Unidos en Roma. La mujer, que murió instantáneamente, era Noushine Montasser, de 23 años, nacida

—Pasa a la página 52—



DEMANDA. Gdansk, Polonia, Oct. 26 (UPI). El sacerdote Henryk Jankowski, íntimo amigo del líder de Solidaridad Lech Walesa, acude a la Fiscalía para demandar la intervención policial para que se aclare el secuestro del sacerdote Jerzy Popieluszko.

Operaciones con lentitud en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Oct. 26 (UPI). Las operaciones bursátiles, reflejando la incertidumbre de los inversionistas sobre el curso de la economía, se mantuvieron lentas hoy.

El promedio industrial Dow Jones, que ayer perdió 5,41, cayó hoy 6,07 para 1.204,95. Durante toda la semana, el promedio del Dow perdió 20,98, bajando casi la mitad de los 35,23 puntos que había ganado la semana anterior.

El índice de la Bolsa de Nueva York cayó 0,59 para 95,34 y el precio promedio de la acción negociada disminuyó 19 centavos.

—Pasa a la página 53—



SUSTITUCION. Bonn, Oct. 26 (UPI) El canceller Helmut Kohl informa a los periodistas sobre la designación de Philip Jenninger, en sustitución de Rainer Barzel, en la presidencia del Parlamento alemán

al cerrar la edición (Información en página 15)



COMPLICES DE ATENTADO. Roma, Oct. 26 (UPI). Fotos de archivo de seis de los siete ciudadanos turcos y búlgaros que hoy fueron acusados formalmente de haber participado en un atentado contra el Papa, el 13 de mayo de 1981. Ellos son: Mehmet Ali Akgaz, Omar Bagci, Bekir Celenk, de Turquía. Abajo: Todor Alivazov, Zhelio Vasilav y Sergei Antonov, de Bulgaria.